



Près de 20 000 \$ au profit de la Fondation pour l'enfance et la jeunesse

Le 12 mai dernier avait lieu la 4e édition de la Course pour l'enfance et la jeunesse au profit de la Fondation pour l'enfance et la jeunesse, sous la présidence d'honneur de M. Éric Larouche, président de Pétroles RL, Hôtel Chicoutimi et Auberge des Îles. Plus de 260 coureurs et marcheurs étaient réunis derrière le Centre jeunesse de Chicoutimi pour venir faire un tour pour les jeunes du Centre de protection de l'enfance et la jeunesse du CIUSSS du Saguenay-Lac-Saint-Jean. L'événement a permis d'amasser près de 20 000 \$.

Merci à tous ceux qui ont participé!

Sur la photo de gauche à droite

M. Dominic Piché, M. Jean-Pierre Gauvreau, M. Guy Tremblay, Mme Audrey Gauthier, M. Donald Dubois, ambassadeurs

Mme Karine Brassard, directrice générale de la Fondation

Mme Laura Lévesque, M. Éric Larouche, Mme Myriam Boucher, M. François Guillot, Mme Isabelle Simard et M. Sylvain Lavoie, également ambassadeurs.